



安行小だより

安行小学校 9月号

令和2年9月1日

目指す学校像

光る所を伸ばし、学び合い高め合い、やる気と笑顔あふれる学校

原山小



安行小

学び合い高め合う

校長 池田 光伸

いよいよ第2学期がスタートしました。夏休みは充実したものとなったでしょうか。何かとがまんしなければならないことも多かったことでしょう。安全面での配慮、ありがとうございました。登校した元気な子ども達の姿は、一段とたくましく成長していました。

さて、この夏休みに環境委員会の子も達が、本校で取り組んでいる「牛乳パックのリサイクル」について、千葉県印西市立原山小学校4年生とのオンライン交流により、リサイクルのやり方などを紹介して、埼玉新聞にも掲載されました。本校では7年前からの取組で、今では当たり前に行っているエコ活動ですが、印西市では、まだどの学校も牛乳パックを廃棄しており、本校のホームページを見て「教えてほしい」ということで交流が実現しました。

子ども達は、牛乳パックの開き方や洗い方をカメラの前で実演して見せたり、本校オリジナルの「回収君」と呼ぶ木箱で各学級分を集めることを説明したりしました。また、リサイクルの楽しさについて相手から質問された際には、「1年間で約1000個のトイレットペーパーになって戻って来るんですよ。」と、そのやりがいアピールし、エコマーケットの楽しさについても伝えていました。このように、他県の子も達とも学び合い、印西市全体に牛乳パックリサイクルが広まるきっかけを作ったわけですから、まさに本校の光る所を生かした素晴らしい活動であったと感心しました。



以前、ある子どもに「どうして学校に来なければならないのですか？」と質問されたことがあります。確かに、人は学校に来なくても一人で学べます。でも、**学校の良さ、存在意義とは何かと問われたならば、友達と豊かに関わり、「多様な考え方、生き方から学び合い高め合えること」**である、と私は考えます。学校には色々なタイプの子もがいて、その分、色々な発想が生まれ、そういった様々な考え方と交流することで、自分自身の考えもより確かなものになったり、新たな考え方を獲得できたりするのではないのでしょうか。

現在、新型コロナウイルス感染症対策により、面と向かって話し合うわけにはいかず、工夫が必要ではありますが、本校は、**子ども同士の豊かな学び合いをプロデュースし、高め合うことで、学ぶ喜びを味わわせながら、一人一人に確かな学力を培います。**そのため、**安心して学び合い教え合える温かな学級づくり**を進め、学習に集中できる体制を整えます。そして「**教室は間違ってもいい所だ。**」という意識を浸透させることで、より積極的な考えの発信を促進します。さらに、誤答を生かして学びを深められるように支援をします。このように、コロナ対応にも配慮しつつ、学習面でも充実の2学期にしていきたいと思います！

日 曜	9月の行事予定		学年別下校時刻					
	期	行事予定	1年	2年	3年	4年	5年	6年
1 火	朝の会	始業式(放送) 給食開始 教育実習9/1~9/23	15:00頃		15:50頃			
2 水	基礎基本 (算数)	6年発育測定	15:00頃	15:50頃				
3 木	モジュール 授業	5年発育測定 委員会	15:00頃			16:00頃		
4 金	モジュール 授業	午後短日課 4年発育測定 通学班会議・一斉下校(6時間目)	15:20頃					
5 土								
6 日								
7 月	基礎基本 (国語)	3年発育測定	14:40頃		15:30頃			
8 火	モジュール 授業	2-1~2-4発育測定 ふれあいトーク 【集金日】	15:00頃		15:50頃			
9 水	モジュール 授業	1-1~1-3.2-5発育測定 【集金日】 2.3年内科検診(13:00~)	15:00頃	15:50頃				
10 木	体育朝会 (1.6年)	1-4.1-5発育測定 4年生以上6時間授業(クラブなし)	15:00頃		15:50頃			
11 金	モジュール 授業	なかよし学級発育測定	15:00頃		15:50頃			
12 土	9月中旬~下旬にかけて、オンライン授業参観を実施します。詳細は後日お知らせします。							
13 日								
14 月	基礎基本 (国語)		14:40頃		15:30頃			
15 火	体育朝会 (2.5年)		15:00頃		15:50頃			
16 水	モジュール 授業	4.6年内科検診(13:00)	15:00頃	15:50頃				
17 木	体育朝会 (3.4年)	4年生以上6時間授業(クラブなし)	15:00頃		15:50頃			
18 金	読書タイム 読み聞かせ		15:00頃		15:50頃			
19 土								
20 日								
21 月		敬老の日						
22 火		秋分の日						
23 水	基礎基本 (算数)	1.4年心臓検診(8:50~12:10)	15:00頃	15:50頃				
24 木	モジュール 授業	4年生以上6時間授業(クラブなし)	15:00頃		15:50頃			
25 金	モジュール 授業	ニコニコあいさつデー	15:00頃		15:50頃			
26 土	25日 ニコニコあいさつデー							
27 日	「おはよう」「おかえり」の声かけで、笑顔のあいさつあふれる安行小学校に!							
28 月	基礎基本 (国語)		14:40頃		15:30頃			
29 火	モジュール 授業		15:00頃		15:50頃			
30 水	モジュール 授業	1.3年交通安全教室	15:00頃	15:50頃				

<学校再開、熱中症対策もしっかりと>

学校が再開し、1週間が過ぎました。残暑も厳しく、万全を期した熱中症対策が求められます。マスクの着用については、熱中症対策を優先して、対応していきます。例えば、①相手との間に2m以上の距離が保てる場合、②体育の活動中、③登下校中等、マスクを外して活動することがあります。各家庭におかれましては、引き続き毎日のお子さんの健康観察を行っていただくと共に、「体調がよくない時には直ぐに大人に知らせる」こと等について、お子さんに声かけをお願いします。

<ヤギの赤ちゃんが生まれました>



ヤギの赤ちゃんが生まれました。「真っ白な子(メス)」と「黒い毛が混ざった子(オス)」の2匹です。名前はまだ決まっていません。暑い日が続く中でも、元気にすくすく育っています。環境委員会の児童が名前を考えてくれるそうです。どんな名前になるのか楽しみです。

<児童の命を守り健やかな成長のために>

長期休業日が終了し学校が再開された中で、児童の心の変化が大変心配されます。お子さんの様子はいかがでしょう。

コロナ対策の中、様々な場面で児童にはストレスがかかっているかもしれません。お子さんの言動等について、メンタル面などで心配なことがありましたら、学校または、下記の連絡先にお電話ください。

連絡先

埼玉県こころの電話 048-723-1447
子どもスマイルネット 048-822-7007
安行小学校 048-295-1803

子どもたちの抱える課題に「児童虐待」の問題があります。子どもたちを「殴る、蹴る」だけが虐待ではありません。以下の内容も児童虐待に該当します。

- ・車にとじこめる。 ・食事を与えない。
- ・子どもの前で夫婦喧嘩をする。
- ・入浴をさせない。 ・医療機関に行かせない。等

令和2年4月に「児童虐待防止法」が改正、施行され、保護者による子どもたちへの体罰が禁止されました。

学校はもちろんですが、家庭も含めて体罰で育つ子どもはいません。家庭内で、何か困っていることがあれば遠慮なく学校にお知らせください。共に考え、お子さんの望ましい成長に役立てましょう。

<教育実習生 の紹介>

小磯奈々子さん(4年3組)・山崎 綾さん(5年4組)の2名が9/1~9/23の期間で教育実習をします。どうぞよろしくをお願いします。

※行事予定は、変更されることもあります。

※なかよし学級の下校時刻は学年だよりを参照してください。